

Presentan en Unesco exposición de carteles cubanos para el cine



París, 19 ene (RHC) Una amplia exposición de carteles de cine creados en Cuba fue presentada en la sede de la Unesco en París, como muestra de la intensa actividad cultural impulsada en la nación caribeña en la década de 1960, tras el triunfo de la Revolución.

Así lo destacó la embajadora de La Habana en la Unesco, Dulce Buergo, al inaugurar la exhibición, y resaltó además la importancia de los carteles en la creación artística cubana en las últimas décadas.

Los carteles han desempeñado un rol fundamental en la historia de la Revolución, estuvieron ahí en cada hecho trascendente y por eso gracias a ellos es posible viajar en el tiempo, destacó la diplomática.

La exposición presenta unos 40 materiales de la década de 1960, realizados para filmes cubanos y de numerosos países de todo el mundo.

Entre los afiches mostrados sobresalen el del cortometraje Now -del reconocido realizador cubano Santiago Álvarez-, el de la película francesa Besos Robados, el del filme cubano Lucía, entre otros.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba